

CLUB ASIRIO

El tiro con arco de Huelva vuelve a dar muestras de su buen nivel en Málaga

S. D.

HUELVA

El pasado domingo miembros del Club Asirio de Tiro con Arco participaron en dos pruebas diferentes que se han celebrado en la provincia de Málaga, el I Campeonato de Recorrido de Campo integrado, y la prueba clasificatoria para el Campeonato de Andalucía de Recorrido de Caza.

El primero de ellos se desarrolló en la zona de Gibralfaro en un marco de extraordinaria belleza situado en el Colegio Sagrada Familia. Cinco fueron los representantes del Club Onubense, llegando a un total de 34 los arqueros que participaron en la prueba. Esta se disputó mediante un recorrido de 24 dianas, siendo las primeras 12 a distancias desconocidas y la segunda vuelta a distancias conocidas.

Primeros puestos

Los onubenses obtuvieron los primeros puestos en las categorías de junior olímpico e instintivo absoluto, logrados por los arqueros José Luis Rodríguez y Pedro Vadillo, respectivamente, así como el subcampeonato en la modalidad olímpica absoluta por Agustín Rodríguez.

Fuera de la tirada, fueron premiadas las arqueras onubenses, Antonia Gutiérrez y Aurora Quintero por ser las participantes que se presentaban desde el lugar más lejano a la ciudad de celebración.

Esta prueba sirve, asimismo como clasificatoria para el Campeonato de España Absoluto que se celebrará en el mes de septiembre, lo que hace concebir grandes esperanzas para que nuestros arqueros puedan volver a obtener los éxitos deseados.

Segundo campeonato

Tres fueron los arqueros onubenses que disputaron el segundo de los campeonatos, también en la provincia de Málaga, en la zona conocida como Las Pedrizas. Nuestros representantes obtuvieron los primeros puestos en la modalidad Instintivo Absoluto e Instintivo Infantil, logrados por Manuel Fernández y su hijo Juan Miguel Fernández, respectivamente y un meritorio sexto puesto logrado por José Lagares.

Este campeonato se enmarca dentro de las pruebas clasificatorias para obtener el pase a disputar la final del Campeonato Andaluz, que se celebrará el próximo junio en la localidad de Palma del Río.

Siguiendo en la vorágine de campeonatos en los que participa el club onubense, comentar que el próximo 4 de junio, y en colaboración con el Club Zarrita de Valverde del Camino, organizan el I Trofeo de Recorrido de Caza Jamón de Jabugo, a disputar en esa bonita localidad serrana, con el patrocinio de su Ayuntamiento.

Por otro lado, miembros de la junta directiva del Club Asirio, mantendrán en próximas fechas conversaciones con el concejal de Deportes del Ayuntamiento de Huelva, al objeto de solventar tanto los problemas referentes al campo de tiro, como de volver a organizar el Trofeo Colombino de Tiro con Arco, ya que tanto el Consistorio como el Club tienen grandes deseos de dar vida nuevamente a este trofeo.